

Acusan a la OEA de doble discurso

Creen que no mide con la misma vara la expulsión de Zelaya de Honduras que las acusaciones de fraude en Nicaragua

LUNES, 6 DE JULIO DE 2009

De mantener un doble discurso al no medir de la misma forma la expulsión de Manuel Zelaya de Honduras que las acusaciones de fraude en las elecciones de Nicaragua el año pasado es señalada la Organización de Estados Americanos (OEA) por el coordinador de proyectos para América Latina del CATO Institute, Juan Carlos Hidalgo.

El investigador de ese tanque de pensamiento con sede en Washington cree que el organismo se convierte además en una "caja de resonancia" al plegarse a la postura de Chávez para obtener el respaldo del venezolano y los países que lidera a través de la iniciativa de Petrocaribe porque su secretario general, José Miguel Insulza, desea continuar al frente del foro multilateral.

"No es de extrañar que José Miguel Insulza, que fracasó en su intento de ser candidato presidencial en Chile, esté interesado en reelegirse en su cargo, y necesita jugar a los intereses de Venezuela y compañía porque depende de sus votos para reelegirse en su cargo", dijo Hidalgo a El Diario de Hoy.

Para fundamentar sus señalamientos, el coordinador de CATO se basa en la enérgica condena que ha liderado Insulza en contra del gobierno interino de Honduras sin señalar los actos cometidos por Zelaya que derivaron en la separación de su cargo.

"La OEA ha condenado la remoción de Zelaya pero ha mantenido un silencio bastante claro en temas de abusos de la Constitución en otros países como en Venezuela, Bolivia, Ecuador o Nicaragua. De manera que maneja un doble discurso importante en ese sentido", opinó el investigador.

Para el profesional de CATO, la condena impulsada por Chávez y la OEA ha tenido un apoyo casi unánime de la comunidad internacional por el hecho de que se trata de un lenguaje "políticamente correcto", aunque contrasta a su juicio con el respaldo interno con el que cuenta el gobierno provisional hondureño. A su juicio, países como los Estados Unidos u organismos como la Unión Europea han apoyado esta condena para "no generar la ira de países como Venezuela que constantemente los acusa de fomentar golpes de estado".

Para Hidalgo también está claro que la "agenda política" del depuesto presidente Zelaya no está en consonancia con los intereses de Honduras y consideró "irresponsable" la decisión del destituido mandatario de intentar ingresar al aeropuerto de Toncontín, a pesar de las advertencias de la OEA y que causó la muerte de uno de sus simpatizantes.

Cree que la salida más viable para aliviar la crisis es adelantar las elecciones.



Insulza se encontraba en hotel sheraton de el salvador hasta la mañana de ayer, junto a colaboradores.

ÚLTIMOS COMENTARIOS SOBRE LA NOTA

AYER 10:25 - [No es doble discurso. Es elemental saber que los organismos no pueden...](#)

[1 Comentario en total](#) | [Participe aquí](#)